

l'époque, contribuèrent à faire surgir une riche moisson d'âmes. Cette pluie, qu'on appelle aussi «pluie de la première saison» fut déterminante pour la jeune Église chrétienne, et provoqua une croissance remarquable parmi les disciples du Christ.

## 6. LA PLUIE DE L'ESPRIT DE L'ARRIÈRE-SAISON

Des siècles se sont écoulés et l'Évangile s'est répandu sur une grande partie de la planète. Nous sommes maintenant au temps du «printemps» ou de «la pluie de l'arrière-saison», qui fera mûrir les épis et préparera les champs pour la dernière moisson.

La prophétie biblique nous annonce un jour où l'Esprit de Dieu inondera l'Église :

**« Après cela, JE RÉPANDRAI MON ESPRIT SUR TOUTE CHAIR ; vos fils et vos filles prophétiseront, vos anciens auront des songes, et vos jeunes gens des visions. Même sur les serviteurs et sur les servantes, EN CES JOURS-LÀ, je répandrai mon Esprit. »**

- Joël 3.1,2

Nous savons que l'histoire du monde se dirige maintenant vers son point ultime et que les signes de la fin annoncent le second avènement de Jésus-Christ. Dieu désire répandre avec force son Esprit sur chaque croyant sincère afin de préparer le monde à sa venue. Voulez-vous permettre à Dieu de vous utiliser pour communiquer la Bonne Nouvelle de son amour infini et de son proche retour?